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1.開催日時 令和２年３月28日（土）

2.開催場所 通信句会

3.参加者 宮内・小西・漆野・朝倉・青木・小川・

森川・菅原・安居・松井の１０名

4.兼 題 「啓蟄」一切

5.選 句 ７点句(１)、５点句(１)、４点句(１)、

３点句(２) ２点句(７)、１点句(４)
（紙面の都合上、2点句、1点句の掲載は省略する）

【７点句】

菜の花の穂波に光る面輪かな・・・・菅原互酬

(選評）今を盛りと連なり咲く菜の花
に春の陽射しが当っている。その穂波
の光で見ている人たちの顔が照り輝い
ている光景が彷彿される。

（悠閑亭徹心）

【５点句】

石垣のすき間にすずめ春寒し・・・・武 美

（選評）入院していた時、部屋から電線
に並んで止まっているすずめを数えるの
が日課になっていました。この句は一羽
のすずめが石垣のすき間で日なたぼっこ
でもしているところを詠んだのでしょう
か。なんだか童画のひとこまを見ている
ようでした。 （小西小牧）

【４点句】

みな自粛悲しいほどの春の空・・・・小西小牧

(選評）コロナ・ウイルス騒ぎで、何もかも
自粛を強いられ、家に閉じこもっている。
外には麗らかに晴れた春の空が広がってい
る。それを悲しいと感じるところに俳味が
ある。 （夢 心）

【３点句】

春場所やしじまの中の大勝負・・・・夢 心
わらべ歌うたひし姉の庭に春・・・・鷹 嘴

新生散策会は2019年から私が世話役を担当しており

ます。会員の体力を考慮し散策は２時間以内に収まる

ようしております。単なる散策にとどまらず勉強会的

な意味合いを込めたいと思い、例えば寅さんの幼少期

を探す目的で柴又散策（写真）を行いました。好評だっ

たのは天皇祝賀パレードコースの散策で『桜田門外の

変』と同じ行列コースを歩く事ができ当時の様子に参

加者全員が思いを馳せました。

今年のスタートは代々木公園（旧オリンピック村）

の予定でしたが中止しました。校友会の依頼もあり年

内は活動を自粛します。但し下見は継続し、高輪駅近

辺、千住の宿場散策、浅草などに行く予定です。

それから散策会よりコロナウイルスの影響で勉学に

支障をきたしている

早稲田大学の学生に

対し校友会に３万円

を寄付しましたこと

を報告致します。

笠井敏晴

（72年 教育）

俳句の会「ゆずりは（交譲葉）」令和２年３月句会報告

散策会 活動報告

俳句の会「ゆずりは（交譲葉）」(青木 勝代志 04-7158-4405) 【ao-katsu@cameo.plala.or.jp】

会員10名。毎月第４土曜日に句会。メールで事前投句選句・選評。和気藹々楽しく語り合い、研鑚しています。
４月～６月は通信句会としています。既に７冊の句集を発行しました。初心者歓迎します。

散策会 （笠井敏晴 090-4074-4908） 【kasai387@tk2.so-net.ne.jp】

散策会は会員20名で天候に恵まれた春秋を中心に年６回ほど散策しています。散策地の歴史や人物像を掘り下

げ知的好奇心を満たすことにも配慮、今後は更に散策先の名物グルメを楽しむことも考えています。

「ゆずりは」と私

俳句同好会を作りたいと漆野さんから打診され、賛同してから９年目を迎えた。結社名の「ゆずりは（交譲葉）」

は私の提案だった事もあり、爾来句会、吟行に欠かさず参加している。結果、句会には８年で288句出句、句

会毎に大凡７句作るので670句くらい作句した事になる。いずれも駄句凡句ですが、続けて本当に良かったと

認識している事があります；（１）日本語の語句・文字についての意識が高まり、正確な理解認識を心がける

ようになった。（２）接触するあらゆるメデイアのビジュアル、字句に鋭敏になった。（３）季語が重要なの

で、季節の推移と人間社会の営みとの相関への理解、関心が高まった。（４）風、雲、月、星等の自然現象や

花々や草木への観察意識が高まった。大仰に言えば、理性・悟性・感性が若干拡張した感がし、続けて良かっ

たと思っています。あなたも是非参加し、句作りを楽しみませんか！！ 宮内徹也（64年 文）

この点数は句会で１０人の俳句（ひとり３つず
つ作句）のなかで気に入った俳句を一人３句ず
つ選んだ時の合計点。４点以上を入賞とする。
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箱根駅伝は予選会9位からのスタート、２区でエー

スの太田が頑張ってくれたが往路９位。翌日の復路は

駒沢、東洋との団子状態が続き最後10区のラストスパー

トで駒沢を1秒の差で抜き去り７位に滑り込んだ。来

年はシード権があるので先ずは安心だが反面4年生

（太田）が抜けた影響が心配である。記念すべき2024

年の第100回大会には早稲田大学優勝の声を久々に聞

きたいものである。 （編集部）

同好会の仲間を募集しています！

今回のラグビー大学選手権は早稲田の優勝で終了し

た。冷静に考えると明治との決勝戦は前半早稲田の作

戦ががうまくはまり大量得点（31対0）出来きたが、

後半開始直後から明治の反撃が始まり早稲田が浮足立

つ所もあった。その中で一本トライを返すことにより

落ち着き、結果45対35で久々の優勝シーンを見ること

ができた。来年は明治も帝京も天理も打倒早稲田で臨

んでくるので油断はならない。 笠井敏晴（72年教育）

駅シネマ同好会 嶋沢伶衣子
掲載しておりましたQRコードはセキュリティ強化のため

廃止しました。
会員18名、年5～6回映画を楽しみます。2008年秋以来 53作
品を鑑賞。帰りのお喋りタイムに感想や考察をシェアします。

若手女子の会 尾崎えり子 若手の会 池田健二

大学生からママ達まで、女子だけで集まって、ちょっとおしゃ
れなカフェでランチしています。来れる時だけで大歓迎。

都の北東、流山の森に、学生、社会人、会社役員までたま～
に、ゆる～く、集まり散じて親交を深めています。

ゴルフ同好会 山田徹夫 プラチナ倶楽部 水上春男

春夏秋冬、年4回コンペを開催、その後は居酒屋で、表彰式
兼懇親会を実施、季節の味を楽しみながら、盛り上がります。

偶数月第４水曜(又は第３水曜)11時過ぎに最寄りの駅集合、楽
しく軽く飲み乍ら歓談し、美味しい料理を味わうランチ会です。

湯楽会 牛島康行 カラオケ同好会 福山桂造

昨年は11月9日（土）～10日（日）草津温泉に行き心地よい
お湯を堪能しました。次回は鬼怒川温泉を予定しています。

カラオケスナックで飲みながら昭和の懐かしい歌を楽しむ会
です。1月おきに開催、開催日はその都度決めています。

スポーツ観戦同好会 西川誠之 株式同好会 清水雄司

神宮で春秋は野球、冬はラグビー、バレーボール男女リーグ
戦が流山で開催、現在男子5連覇中。熱く盛り上がります。

月１回証券セミナーを聴講、最新の経済情勢に関する知識を

得、その後は気楽に情報交換と懇親会で盛り上がっています。

囲碁同好会 飯沼邦昭 登山同好会 溝口早苗

碁は何歳になっても楽しめて、ボケ防止にも良いらしい。今
日から始めませんか、例会は月１回柏囲碁センタ－で実施。

登山は健康寿命を延ばします。稲門の仲間と自然を満喫、

下山後は温泉で食事を愉しみます。初心者も歓迎します！

第56回全国大学ラグビー選手権制覇

早稲田大学国際文学館が2021年にオープン

第96回箱根駅伝 シード権確保

2021年4月に早稲田大学国際文学館（通称「村上春

樹ライブラリー」)がオープンします。村上春樹氏

（1975年第一文学部卒）が膨大な原稿類を母校に寄託・

寄贈することが契機となり生まれ

ることになりました。村上氏の言

葉をかりますと「この場所が、文

学や文化の風通しの良い国際的交

流・交換の場になってくれればと

願っています。僕の集めたレコードや書籍をストック

した書斎のような機能を持つスペースを設け、そこで

レコード・コンサートを開けるといいですね。僕も積

極的に関わっていきたいし、いつでも新しい発見があ

る場所をつくることをめざしています」とあります。

場所は演劇博物館の右隣４号館を隈研吾氏によって大

規模にリノベーションします。改築費用は柳井正氏に

全額ご寄付いただいたとのことです。 （編集部）


